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北朝鮮問題の平和的解決へ全力！！

歴史的な南北首脳会談と
「板門店宣言」を
心から歓迎する

　日本共産党の志位和夫委員長は４月２７日、韓国・板門店で行われた
南北首脳会談について、次の談話を発表しました。紹介します。

共産党・志位委員
長が談話

一、韓国（大韓民国）の文在寅大統領と、北朝鮮
（朝鮮民主主義人民共和国）の金正恩国務
委員長が本日、板門店の韓国側施設で南北首
脳会談を行った。
　金委員長が北朝鮮指導者として歴史上初め
て韓国側に足を踏み入れ、文大統領は、そのこと
によって「板門店は分断の象徴ではなく、平和の
象徴になった」と述べた。今回の南北首脳会談
は、文字通りの歴史的会談となった。
一、両首脳は、「板門店宣言」に署名し、その中で
「完全な非核化を通じて核のない朝鮮半島を
実現する」「（朝鮮戦争の）終戦を宣言し、停戦
協定を平和協定に転換し、恒久的で堅固な平
和体制構築のための南北米3者または南北米
中4者会談の開催を積極的に推進していく」「民

族的和解と平和繁栄の新たな時代を立ち起こ
し、南北関係をいっそう積極的に改善し発展させ
ていく」ことなどに合意した。
　「板門店宣言」は、朝鮮半島の非核化と、北
東アジアの平和体制の構築に向けた大きな前進
である。日本共産党はそれを心から歓迎する。
一、今回の合意が履行され、７３年間に及ぶ南
北分断と対立が解消に向かい、南北の人々が
平和と繁栄のなかで暮らせるようになり、統一に向
かうことを心より願う。
　文大統領自身が、今回の首脳会談を米朝首
脳会談への「道案内」と位置づけているように、南
北、米朝の二つの首脳会談は密接につながって
いる。南北首脳会談の成果を踏まえ、米朝首脳
会談が大きな成功をおさめることを、強く期待する。

きら・よしこ

参議院議員（東京選挙区選出）

吉良よし子
　「完全な非核化」、「年内に朝鮮戦争の終戦を宣言す
る」などで合意したことは歴史的な一歩です。北朝鮮
は日本と対話する用意があるとも伝えられています。
日本政府は、拉致問題などの解決のためにも、交渉に
よる解決の流れを進める外交戦略をもつべきです。
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